

2012年(平成24年) 11月10日 土曜日

信濃毎日新聞

## サンタさんお仕事頑張って 長野東郵便局 16日まで手紙展

長野市東和田の長野東郵便局ロビーで10日、長野、新潟両県の子どもらがサンタクロースに宛てた手紙を展示する「サンタさんへの手紙」展が始まる。サンタクロースに託した子どもたちの思いを紹介しようと、日本・フィンランドサンタクロース協会(静岡市)が主催。過去3年分の116通を展示する。

同協会は、サンタクロースの国で知られるフィンランドの郵便局と共同で、日本の子どもらが政府公認のサンタクロースに手紙を出せる取り組みをしている。今回の展示は、全国で開いている地方展の一環。

県内分は44通を展示。8歳の男児はトナカイの絵を描き「サンタさんがプレゼントをおいていくのを見たくてたまりませんでした」と残念そう。



子どもたちがサンタクロースに宛てた手紙が並ぶ展示会場

「お仕事かんばって下さい」と応援メッセージを書いた11歳の女兒の手紙もある。

長野東郵便局の水沢一憲・営業部長は「夢のある手紙を大人の方に見に来てもらいたい」と話していた。休みの11日は除き、16日まで。